



Vergleich Fuji GSW690III mit Rolleicord Vb

Bild oben: Fuji GSW690III aufgenommen 7. März 2021 am Reumannplatz in Wien
 Film: Ilford XP2Super
 Scanner: Nikon LS-8000

Bild links: Rolleicord Vb aufgenommen 10. September 2020 am Reumannplatz in Wien
 Film: Ilford XP2Super
 Scanner: Nikon LS-8000

Bei beiden Ergebnissen braucht man nicht viele Worte zu verlieren, denn sie sind einwandfrei. Das Fujinon-Objektiv wird von hohen Motivkontrasten und Dunst weniger gefordert als das Xenar der Rolleicord. Man merkt, dass das Fujinon eine wesentlich modernere und komplexere Objektivkonstruktion ist.

Auf der nächsten Seite gibt es noch einige Ausschnitte aus dem Bild oben zu sehen und wer sich die Bilddatei ganz genau ansehen möchte, kann sie in voller Auflösung von www.troeszter.net herunterladen.

